



北潟っ子通信2023

No. 9

R5. 12. 8

北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



6年生が卒業アルバム用に撮った内の1枚です

12月に入り、今年も残り少なくなっていました。振り返ってみると、令和5年もいろいろなことがありました。特に、5月の新型コロナの5類への移行で学校生活が元に戻り、制限なく行事や教育活動を行うことができるようになってきました。例えば、6月の修学旅行は関西方面に戻りました。9月の運動会には、多くの方に参加していただきました。また、10月には北潟小学校創立150周年の記念事業も開催されました。記念事業では、多くの方にお世話になり、ありがとうございました。

さて、今シーズンは例年より雪が少ないという話がありますが、季節は本格的な冬になりつつあります。寒く厳しい冬が到来しますが、冬の次には春がきます。春は、進学・進級の季節です。「冬来たりなば春遠からじ」という言葉もあります。春への一人一人の希望を育み、その実現に向けて力を蓄えていけるようにしていきたいものです。子どもたちが頑張ることができますように、ご家庭でも励ましの言葉をお願いします。

資源回収、ありがとうございました

11月12日(日)に第2回資源回収を行いました。紙類・段ボール・アルミ缶を提供していただき、ありがとうございました。また、雨の中、各地区で回収作業をしてくださった皆様、集積所で作業をしてくださった皆様、ありがとうございました。皆様から寄せられたご支援は、



北潟小学校の教育活動のために大切に使わせていただきます。次回の資源回収は、令和6年2月25日(日)を予定しています。引き続きご協力をお願いいたします。

また、アルミ缶は、体育館玄関横にアルミ缶回収用の袋を設置して、隨時回収しております。よろしければ、こちらの方もご協力をお願いします。

【回収場所】 体育館玄関の右側

【回収時間】 24時間いつでもOK

【お願い】 回収は**アルミ缶のみ**です。缶の中を軽く水洗いしてください。
ご協力お願いします。



力をつける

11月17日(金)に、あわら市内の学校を中心に福井県国語教育研究大会坂井大会が開催されました。本校でも低学年(2年生)の授業を公開し、県内の先生方に見ていただきました。昨年度より「確かな読みをいかした深い学びをめざして」をテーマに本格的に研究を進めてきました。授業の公開は2年生だけでしたが、全学年で「読む力」の育成や「深い学び」となるための授業づくりに取り組み、一定の成果を上げることができました。今後も、子どもたちに「読む力」を含めて様々な「力」がつくように取り組んでいきます。



バトンパス やきいもフェスタ

11月10日(金)、「やきいもフェスタ」(焼きいも会)を行い、10月に収穫した「とみつ金時」を焼きいもにして美味しいただいたり、全校児童でゲームをしたりしました。この行事をするにあたって、5年生が準備や企画運営に取り組んできました。高学年は、学校全体に関わる仕事がたくさんあり、全体のことを考えて、自分の役割を果たしていきます。今まで6年生が中心となり、さまざまな行事が進められてきました。「いもほり」や「やきいもフェスタ」などを機に6年生から5年生にそのバトンが渡され、伝統が引き継がれていきます。5年生の活躍が楽しみです。



しっかり寝ていますか

11月27日(月)に、「睡眠」に関する出前授業があり、全校児童が参加しました。講師の方は、福井医療大学の方でした。講師の先生から「朝、スッキリと起きられますか。」という問い合わせに、スッキリと起きられないと答える子が各学年にいましたが、高学年に多かったです。小学生だと8~9時間の睡眠が必要で、低学年だと9~10時間あってもよいそうです。しっかりと寝ることで、「心と体」・「脳」が休まります。集中力がアップし記憶力が向上したり、イライラしなかったり、免疫力が上がったりします。また、成長ホルモンも促されます。更に、寝る直前までゲームをしていると脳が刺激されて、ぐっすりと寝ることができません。ゲームをする時間の長さだけでなく、時刻にも気をつけましょう。

近頃の活動の様子

